



68^{ème} Session de l'Assemblée générale des Nations Unies

Première réunion du Comité de préparation pour la Troisième conférence internationale sur les petits états insulaires en développement (PEID)

New York, 24 février 2014

Déclaration de la Suisse

Madame la Co-Présidente, Monsieur le Co-Président,

Permettez-moi en premier lieu de féliciter les membres du Bureau pour leur nomination. Je tiens à vous assurer du plein soutien de la Suisse dans ce processus.

La Suisse est convaincue que la Troisième Conférence internationale sur les petits états insulaires en développement (PEID) constitue une étape importante dans le processus de préparation post-2015. Nous sommes persuadés que la Conférence aidera à identifier les défis émergents et les opportunités nouvelles pour le développement durable des PEID et qu'elle permettra de renouveler et de renforcer les partenariats entre les PEID et la communauté internationale.

La Suisse soutient la prochaine Conférence des PEID en 2014 et son processus préparatoire avec une contribution au Fonds d'affectation des Nations Unies. Ce soutien se fonde sur la collaboration continue de la Suisse avec le groupe des PEID dans des domaines importants tels que les négociations sur la Convention cadre des Nations Unies sur le changement climatique ou la thématique „migration et changement climatique“ avec l'Initiative Nansen.

La Conférence sur les PEID offrira une excellente occasion de débattre des questions de développement durable spécifiques à ces pays, dans le cadre de l'élaboration du nouvel agenda post-2015 pour le développement durable et des Objectifs de développement durable (ODD). Mon pays s'engage pleinement dans le processus post-2015 et s'est engagé sur des thèmes centraux tels que l'eau et l'assainissement, le climat, l'égalité des genres, la consommation et la production durables, la santé, la réduction des risques de catastrophes ainsi que la migration, thèmes qui sont tous très pertinents pour les PEID.

Nous nous réjouissons de soutenir l'inscription par les PEID de ces éléments dans leur nouvel agenda et nous contribuerons à assurer que le programme des PEID soit ancré dans l'agenda du Forum politique de haut niveau nouvellement établi.

Au cours de la présente réunion du Comité de préparation, nous avons l'opportunité de discuter des objectifs et des thèmes de fond de la Conférence ainsi que de la participation des acteurs concernés que nous souhaitons la plus inclusive et représentative possible. Nous bénéficions en ce moment d'une dynamique unique pour déjà poser les jalons d'un document final tourné vers l'avenir, axé sur des propositions concrètes se traduisant aisément en action.

Dans cet esprit, nous sommes convaincus que la Conférence saura apporter une contribution ambitieuse et innovante à l'élaboration de l'agenda post 2015.

Je vous remercie pour votre attention.

Unofficial translation

Co-Chairs,

First of all, let me congratulate the Bureau members for their nomination and thank them for their valuable engagement in this process.

Switzerland is convinced, that the Third International Conference on Small Island Developing States (SIDS) constitutes an important milestone in the post-2015 preparation process. We believe that the Conference will help to identify new and emerging challenges and opportunities for sustainable development of SIDS and will renew and strengthen the partnerships between SIDS and the international community.

**Mission permanente de la Suisse auprès des Nations Unies
Permanent Mission of Switzerland to the United Nations**

633 Third Avenue, 29th floor, New York, NY 10017-6706
Tél. +1 212 286 1540, Fax +1 212 286 1555, www.dfae.admin.ch/missny

That is why Switzerland supports the upcoming SIDS conference 2014 and its preparation process through a contribution to the UN Trust fund. The support builds on the ongoing collaboration of Switzerland with the SIDS group in important areas as the UNFCCC negotiations or in migration and climate change with the Nansen- Initiative.

The SIDS conference provides a timely opportunity for discussing the SIDS-specific sustainable development issues in view of the elaboration of the new post-2015 sustainable development agenda, including the development of the Sustainable Development Goals (SDGs). My country is very active in the post-2015 process and is engaged in themes as water and sanitation, climate, gender equality, sustainable consumption and production, health, disaster risk reduction and migration, which are all very relevant for the SIDS.

We are looking forward to support the SIDS to strongly embed these elements in the new SIDS agenda and will help to ensure, that the SIDS agenda remains anchored in the agenda of the newly established High-Level Political Forum.

During the current Preparatory Committee meeting we have the opportunity to discuss the objectives and substantive themes of the Conference. We now have a unique momentum to already start laying the groundwork for a forward-looking outcome document, focused on concrete proposals which can easily be translated into action.

With this in mind, we are convinced that the Conference will deliver an ambitious and innovative contribution to the elaboration of the post-2015 agenda.

Thank you for your attention.

Mission permanente de la Suisse auprès des Nations Unies
Permanent Mission of Switzerland to the United Nations

633 Third Avenue, 29th floor, New York, NY 10017-6706
Tél. +1 212 286 1540, Fax +1 212 286 1555, www.dfae.admin.ch/missny